



大塚耕平参議院議員 郵便局ネット、時代のニーズに合わせ活用

郵便局ネットの活用は、新たな需要が求められ、民営化法の改正を急ぐ必要がある。郵便局ネットが、必要があるという観点から、民営化法の改正を急ぐ必要がある。

米経済界の意向が働いた民営化 法改正は待ったなし

米国の企業に不利な局面の活用を推進する。郵便局ネットの活用は、民営化法の改正を急ぐ必要がある。米国の企業に不利な局面の活用を推進する。

日本郵政グループ決算 純利益26886億円



日本郵政グループの代表者。純利益は26886億円と発表された。

日本郵政グループは5月15日、2024年3月期決算を発表した。純利益は26886億円と発表された。これは前年同期比で増加した。

Table showing financial performance for 2024 Q3. Columns include: 日本郵政グループ, 日本郵便, ゆうちょ銀行, かんぽ生命. Rows include: 経常収益, 経常利益, 当期純利益.

2024年3月期の経営成績 (億円)
日本郵政グループ
経常収益 119,821
経常利益 6,683
当期純利益 2,686

日本郵便純利益548億円 88.3%減
郵便・物流事業の営業利益は548億円と減少した。これは前年同期比で88.3%減少した。

ゆうちょ銀行 上場来最高益を更新
ゆうちょ銀行は25年度の当期純利益が400億円を超え、上場来最高益を更新した。

かんぽ生命 保有契約件数の底打ち反転を目指す
かんぽ生命は23年度の保有契約件数が減少したが、24年度は底打ち反転を目指す。

郵便局ネットの活用は、新たな需要が求められ、民営化法の改正を急ぐ必要がある。郵便局ネットが、必要があるという観点から、民営化法の改正を急ぐ必要がある。